

Carmen Hibert

Hip Hop Danse Contemporaine

Carmen évolue dans l'univers de la danse et du spectacle depuis sa plus tendre enfance. À mes côtés, elle a hérité de ma passion pour la scène, la danse et les décors. Je l'ai formée dans divers styles de danse, et elle a particulièrement perfectionné son art en Hip Hop auprès de Léa Philipp pendant plusieurs années, une discipline qu'elle continue de pratiquer.

Depuis près de huit ans, Carmen enseigne au studio, où elle a créé son propre style unique, mêlant danse contemporaine et Hip Hop. Je suis immensément fière de ma fille pour son professionnalisme, sa créativité et son enthousiasme à transmettre son savoir. Carmen sait partager sa passion avec ses élèves, qui l'adorent.